
ＬＥＤ照明器具交換工事　草加市
照明器具交換工事で草加市に行ってきました。

オフィスなどで使われている蛍光灯をＬＥＤにする為の工事でした。

灯数があるとかなりの節電効果が見込まれます。

価格も以前に比べ低くなってきましたね。

https://www.e-kit.info/2012/12/14/%ef%bd%8c%ef%bd%85%ef%bd%84%e7%85%a7%e6%98%8e%e5%99%a8%e5%85%b7%e4%ba%a4%e6%8f%9b%e5%b7%a5%e4%ba%8b%e3%80%80%e8%8d%89%e5%8a%a0%e5%b8%82-4/

